
				   REQUERIMENTO Nº 02/2010

				O Vereador, que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, reitera o
contido no Requerimento 01/2010, onde solicita o envio expediente ao Sr. Herberth Lima,
Assessor Jurídico Parlamentar, no sentido que o mesmo encaminhe pareceres acerca de
todos processos licitatórios feitos na Casa, bem como seja informado por Sua Excelência
Vere-ador Valdeci Ferreira dos Reis, a composição da atual comissão de licitação desta Casa
de Leis, apresentado em 21 de junho de 2010.

				Justificativa:

				Tendo em vista que tais respostas até o momento não foram obtidas por este Edil, no
presente ato reitero o supracitado expediente, aguardando informações dentro dos prazos
regimentais.
				

				Sala das Sessões em  09 de agosto  de 2010

				VER. ANTONIO RAIMUNDO DA SILVA - PMDB


